



2020年5月13日リリース

四国学院大学サッカーチーム・陸上競技部、 地域・社会のために献血を行います。

※送付先：善通寺記者クラブ、香川県政記者クラブ、三豊市記者クラブ

本学サッカーチーム・陸上競技部の学生たちが、5月24日（日）、四国学院大学人工芝サッカー場にて献血を行います。

新型コロナウイルス感染症の影響で全体練習ができない中で、「何か自分たちにできることはないか」とサッカーチーム（※）の学生たちが自主的に考え、若年層の献血者数が減少していることなどから、献血の実施が決まりました。

今回のサッカーチームの提案に陸上競技部も加わり、献血の際は、本学人工芝サッカー場にて、時間帯をずらすなど、三密を避けて行います。

つきましては、地域の皆様にもぜひ本学学生の取り組みを知っていただきたいと思いますので、貴媒体にてご紹介いただければ幸いです。

※サッカーチームは、地域に貢献することをチーム目標に掲げており、地域の清掃ボランティアや子どもたちに向けたサッカー教室なども行っています。

記

【日時】

2020年5月24日（日） 9時30分～16時00分頃（予定）

【場所】

四国学院大学人工芝サッカー場
(善通寺市生野町西岡 2387番2)

【参加人数】

サッカーチーム・陸上競技部 約50人

以上

【この件に関するメディアの方のお問い合わせ先】

四国学院大学 広報担当 目黒寛之・吉岡舞美

TEL:0877-62-2208 E-mail:liaison@sg-u.ac.jp

本学 web ページ <https://www.sg-u.ac.jp/>